

# *Condenan golpe fascista contra presidente boliviano Evo Morales*

---



Buenos Aires, 13 nov (RHC) Varias organizaciones y grupos solidarios rechazan enérgicamente contra el golpe de estado fascista contra el presidente Evo Morales y la mayoría del pueblo de Bolivia.

La Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap) se solidariza con los periodistas y trabajadores de la prensa que han aportado, y aportan, desde el ejercicio de la profesión un indeclinable compromiso con los sectores sociales más vulnerables, reivindicados por el presidente Morales y su gobierno a través de políticas inclusivas y antineoliberales.

La declaración firmada por el presidente de la Felap, Juan Carlos Camaño, y su secretario general, Nelson del Castillo, denuncia 'el atropello salvaje de la oligarquía boliviana, respaldada por los (Donald J.) Trump y (Jair) Bolsonaro', en referencia a los presidentes de Estados Unidos y Brasil, respectivamente.

La Fuerza Boschista del Partido de la Liberación Dominicana, condenó hoy en esta capital el golpe de Estado contra el presidente legítimo de Bolivia, Evo Morales.

En un comunicado al cual tuvo acceso Prensa Latina, esa organización llamó a todos los pueblos latinoamericanos y caribeños a la unidad y al rechazo del golpe de Estado y la injerencia extranjera

'La fuerza Boschista, fiel intérprete del pensamiento de la soberanía e independencia de los pueblos de América y de los principios y valores del líder histórico, Juan Bosch, condena con la fuerza de la ley y la soberanía sacrosanta de los pueblos, el golpe que de manera aleposa se le dio al gobierno constitucional democrático de Morales', agrega.

Asimismo, precisa que el presidente de la entidad boschista, Luis de León, consideró que en el marco del modelo de democracia latinoamericana y caribeña de absoluto respeto a la voluntad popular, el golpe de Estado en estos momentos al gobierno de Bolivia, es un golpe a todos los gobiernos de América Latina y el Caribe.

El comunicado también llama a todo el pueblo dominicano, junto al partido, a repudiar este acto salvaje y criminal contra la voluntad mayoritaria, la estabilidad socioeconómica y la voluntad soberana de Bolivia, mayoritariamente indígena y nación suramericana.

Finalmente, De León manifestó que los pueblos Latinoamericanos y caribeños, incluyendo República Dominicana, deben levantarse y ponerse de pie contra la injerencia extranjera y contra aquellos sectores locales deseosos de pescar en ríos revueltos, para devolver la historia de estos pueblos.

La presidenta de la Asociación argentina Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini, envió una carta al renunciante boliviano, Evo Morales, en la que expresa que está muy triste y con el corazón roto por ese país.

'Amado hijo, porque sabes querido Evo, que siempre te sentí como uno de mis hijos. Estoy muy triste y con el corazón roto por lo que ha pasado en nuestra querida Bolivia', así comienza su misiva la destacada defensora por los derechos humanos.

Referente de la lucha social Bonafini lamenta profundamente el golpe de Estado ocurrido en la nación andina y también señala que le duele lo que sucede en 'esa Bolivia que, junto al compañero (Alvaro) García Linera, forjaste hasta alcanzar lo que soñabas desde joven'.

Estoy triste, pero muy orgullosa de tus decisiones, porque la vida siempre vence a la muerte. Estoy segura que más temprano que tarde volverás a tu amada tierra, aunque yo sé que para vos la lucha está donde estés, le señala al mandatario, obligado a renunciar a su cargo tras la 'sugerencia' de las Fuerzas Armadas.

La presidenta de Madres... subrayó que desde el momento en que Morales subió al avión para asilarse en México -en medio de la convulsa situación en Bolivia-, se sintió aliviada.

Pensé: "Ahora sí, empieza otra etapa". Una etapa de lucha y resistencia, dijo tras cerrar su misiva con un 'Viva nuestra Patria latinoamericana. La única lucha que se pierde es la que se abandona'.

También el Movimiento de Solidaridad con los Pueblos y Gobiernos del ALBA-Colombia rechazó el golpe de Estado contra el gobierno constitucional de Evo Morales y contra el pueblo del Estado Plurinacional de Bolivia.

Mediante un comunicado, señaló que la asonada golpista fue perpetrada "por parte de los grupos fascistas y oligarquías de Estados Unidos y el llamado Grupo de Lima, con la morbosa animación sistemática y antidemocrática del secretario de la OEA (Luis Almagro), que ha llevado a esta organización a su peor fase".

La Organización de Estados Americanos (OEA) devino entidad "que siembra la cizaña y proclama golpes de Estado, injerencismos, colonialismo, invasiones militares, represión de poblaciones enteras, el racismo, la xenofobia, la esclavitud", subrayó.

El Movimiento rechazó las prácticas violentas que ha implementado la derecha boliviana de (Carlos) Mesa y (Luis) Camacho contra la población militante del partido Movimiento al Socialismo, sometiéndoles a las peores vejaciones y el escarnio público.

Rechazamos el secuestro de los familiares de servidores públicos y funcionarios del legítimo Gobierno con el ánimo de que renunciarán a sus cargos; la persecución aleve y traidora de la policía y el Ejército contra los partidarios del legítimo Gobierno de Morales; el incendio, el allanamiento, el saqueo de embajadas y casas de dirigentes políticos bolivianos, remarcó.

Asimismo, exigió el respeto a la vida, la honra y los bienes de Morales y de todos los bolivianos que con su esfuerzo han dignificado a esa nación, logrando que alcanzara un nivel de progreso nunca antes visto.

Nos alineamos con las organizaciones y gobiernos del mundo que vienen denunciando y condenando este atroz acto contra la democracia y la libertad de los pueblos de Nuestra América, afirmó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/207490-condenan-golpe-fascista-contrapresidente-boliviano-evo-morales>



**Radio Habana Cuba**